

## ASISTEN II SETDA SABU RAIJUA MELEPAS KONTINGEN PERSARAI UNTUK MENGIKUTI EL TARI MEMORIAL CUP DI KABUPATEN ROTE NDAO.

PROKOPIM., Upacara Pelepasan Kontingen Sabu Raijua dalam mengikuti EL TARI MEMORIAL CUP di Rote Ndao di Pimpin oleh Assiten II Setda Sabu Raijua pada hari Kamis 03 Agustus 2023 di Depan Kantor Bupati Sabu Raijua. Upacara tersebut juga diikuti oleh Asisten I Setda Sabu Raijua, Kepala Kantor Kementerian Agama Kantor Wilayah Sabu Raijua, Kasat POL PP, Para Pimpinan OPD dan Pengurus KONI Sabu Raijua serta Para Pelatih dan Pemain/ Atlet Sepak Bola Persarai.



Kontingen Sabu Raijua yang mengikuti El Tari Cup di Kabupaten Rote Ndao

Dalam arahnya Asisten II Setda Sabu Raijua yang mewakili Bupati Sabu Raijua (Ketua Koni Sabu Raijua) mengatakan kita perlu bangga karena kita punya pemain sepak bola yang akan berlaga di El Tari Memorial Cup. Momentum 2023 ini kita harus bisa merebut piala bergilir El Tari Memorial Cup dan membawa piala itu ke Sabu Raijua. Berdasarkan laporan sekertaris umum tadi bahwa pemain kita punya waktu yang cukup untuk berlatih di bandingkan tahun lalu oleh karena itu saya harap dan saya mewakili Bupati Sabu Raijua meminta kita agar berjuang dan untuk para pemain agar menjiwai apa saja yang sudah di sampaikan dan dilatih oleh para pelatih. Kita mencoba menengok ke tahun lalu bahwa proses dan perjuangan Kontingen tahun lalu ke Lembata itu perlu di apresiasi dengan waktu Latihan yang cukup singkat tapi kita bisa masuk dalam 8 besar, untuk itu kepada para Kontingen agar mengikuti arahan dan Teknik yang telah diajarkan dan disampaikan oleh para pelatih sehingga kita bisa mendapatkan juara. Kepada para Kontingen agar menunjukkan kreativitas dan sportifitas sehingga kita bisa menjadi pemain terbaik mari kita tunjukan bahwa Sabu Raijua Bisa. Saya melihat bahwa perkembangan olahraga di Sabu Raijua cukup baik dibuktikan dengan adanya pemain Criket kita lolos dalam seleksi Pra PON dan akan mengikuti PON di aceh nanti. Kita harus yakin bahwa kedepannya ada perwakilan-perwakilan dari Sabu Raijua yang bisa mengikuti event-event besar/ Nasional. Saya mengajak kita semua untuk memberi dukungan dan semangat kepada Para Kontingen yang akan berlaga di EL TARI MEMORIAL CUP di Kabupaten Rote Ndao , kita punya target bahwa piala bergilir EL TARI MEMORIAL CUP tahun ini harus dibawa ke Kabupaten Sabu Raijua dan harapan kedepan kita bisa menjadi Tuan Rumah EL TARI MEMORIAL CUP tahun depan.



Assiten II Setda Sabu Raijua Ir. Mansy Raymond Kore melepas kontingen Sabu Raijua mengikuti El Tari Cup di Kabupaten Rote

Dalam akhir arahnya Asisten II Setda Sabu Raijua mengajak para Kontingen agar meminta doa dan restu dari Orang Tua, Keluarga dan Teman-Teman.